



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Noviembre 2017. Número 3.005

EL NUEVO EQUIPO DE DIRECCIÓN DE IU ANDALUCÍA SE PONE EN MARCHA



La Comisión Coordinadora de IU Andalucía, emanada de la Asamblea celebrada a principios del mes pasado, ha elegido este domingo al equipo de dirección colegiada que acompañará a nuestro coordinador general, Antonio Maíllo, en su nuevo mandato.

El organigrama cuenta con el secretario general del Partido Comunista de Andalucía (PCA), Ernesto Alba, al frente de la Coordinación de la Comisión Colegiada, y con

Francisco Javier Camacho como responsable de Organización y Finanzas.

Al frente de Política Institucional se sitúa la parlamentaria andaluza Inmaculada Nieto, un área en el que nuestro portavoz municipal, Daniel González Rojas, está llamado a desempeñar un importante papel como responsable de Municipios de más de 50.000 habitantes.

González Rojas pasa de esta forma a ocupar un puesto de relevancia en la dirección andaluza de Izquierda Unida, después de que Maíllo lo incluyera en la lista con la que fue reelegido coordinador general de IULV-CA con un 83,03% de apoyos en la pasada Asamblea.

En sus primeras declaraciones, tras celebrarse la primera Coordinadora Andaluza, Maíllo ha destacado la “gran cohesión de la organización y de un nuevo equipo de dirección joven y trabajador”, que en esta nueva etapa se ha marcado como objetivo central el desarrollo de estrategias políticas útiles a las clases populares de Andalucía víctimas de la crisis.

Ante este momento de discursos de territorialidad y banderas, Izquierda Unida Andalucía tiene claro que hoy más que nunca hay que reabrir el debate social: el de las políticas de recortes, la pérdida de derechos fundamentales, el desempleo, la inserción social, la pobreza... Éstas van a ser las prioridades y los planteamientos de nuestra organización, que seguirá apostando por una España federal donde cada comunidad decida si quiere estar y ayude a arbitrar medidas que nos ayuden a salir de la crisis.

Desde aquí le deseamos mucha suerte y aciertos al nuevo equipo de dirección de IU Andalucía porque serán los de la clase trabajadora y las capas populares de nuestra tierra.